

育友会だより

令和7年度 第3号

令和8年1月19日
生駒市立上中学校
育友会会长 堀井 大樹
校長 真井 英司

1/10 第3回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。

« 校長先生より »

皆さま、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。さて、学校も今週火曜日より再開し、子どもたちが皆、元気な顔で新学期をスタートしてくれた様子を拝見しております。

また、一年間のスタートにあたり、子どもたちからは「この一年間をしっかり頑張っていこう」という意気込みが感じられます。

3学期は一年間のまとめの時期です。3年生は次の進路に向けて、1・2年生は新学年への大切な準備期間となります。子供たちがこの期間の意義を意識し、意欲的に取り組めるよう、始業式でも話をさせていただきました。

育友会の皆さんにおかれましては、3学期を迎えて、次年度への引き継ぎ等でお忙しい時期をお過ごしのことと存じます。日頃より公私ともにお忙しい中、学校運営にご協力をいただき改めて感謝申し上げます。

皆さまが一年間の活動を通じて感じられた「負担を減らせる部分」をくみ取り、今後はより効率的で持続可能な形を模索してまいりたいと考えております。

学校と育友会が協力し、子どもたちをしっかり見守っていける環境づくりに、引き続きお力添えをいただけますと幸いです。よろしくお願ひいたします。

« 教頭先生より »

いつもご協力ありがとうございます。

昨年、2学期は12月上旬からインフルエンザによる学級閉鎖、学年閉鎖が続き、感染拡大が心配されましたが、今年に入ってからは、インフルエンザの報告も少なく順調なスタートとなっています。

2学期には、来年度の教育に向けて学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。先日、職員間で結果を共有しました。生徒や保護者、地域の方のご意見を基によりよい学校づくりに努めたいと考えております。

結果については、後日学校ホームページに公表していく予定です。

3学期の予定については、1月22日に1・2年生の授業参観、懇談会があります。その日に育友会の「学年選」と「選考会」を同日にもっていただきます。

29日は、白庭台自治会主催による「防災教室」が1・2年生対象で行う予定になっております。3学期は短いですが、3年生は受験を控えており、より学習を充実させ、自分にあった進路選択ができるようにしてもらえたたら、と願っております。

全学年、最後の学期がより良いしめくくりになるよう、今後ともご協力よろしくお願ひいたします。

« 第3回評議員会議題 »

• 育友会費（1～3月）不徴収について

コロナ禍で活動減少が続いた時期からの繰越金が本年度も多く残っており、資金に余裕があるため、本年度1～3月の育友会費の徴収を停止する。

承認

« 各部活動報告 »

【本部】

11/26 育友会だより第2号配信
1/10 第3回評議員会

【青少年指導委員会】

11/10 真弓地区パトロール
11/17 あすか野地区パトロール
11/23 ふれあいフェスタお手伝い
12/1 あすか野地区パトロール
12/4 運営協議委員会出席
12/8 真弓地区パトロール
12/15 あすか野地区パトロール
12/18 青少年指導本部研修会出席

【副会長】

12/6 生駒市PTA協議会第5回理事会出席
• 理事会（各種活動報告）
• 校区別部会
（役員選出への影響等について方針検討）
• 校種別部会
（生駒市との意見交換会について）
• 教育問題委員会
(市P本部役員より進捗状況報告)

【教養部】

講座終了につき活動なし

【広報部】

活動なし

【活動部】

11/28 第2回花いっぱい活動

【学校保健部】

11/8 第2回評議員会出席

【人権教育推進委員会】

11/8 第2回評議員会出席
11/21 第5回山びこ講座子ども便作成
1/9 第6回山びこ講座子ども便作成

【選考委員会】

11/8 役員選出について本部担当者へ確認
今後のスケジュール確認
11/9 本部役員選出募集原稿作成
役員選出に関する案内内容確認
11/11 本部役員に役員選出案内内容確認依頼
11/18 すぐーる配信依頼
12/2 立候補募集リマインドすぐーる配信依頼
12/23 互選会案内すぐーる配信依頼
1/3 学年選・選考会案内文作成
本部役員へ案内内容確認依頼
1/4 すぐーる配信依頼

【地区安全部】

活動なし